



(SEBASTIAN WILLNOW/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

¿Por qué Alemania envía ayuda a Gaza?

- Josue Michels
- [26/3/2024](#)

Alemania y la Unión Europea están arrojando alimentos a Gaza desde el aire y entregando ayuda por barco. En la primera entrega, el 16 de marzo, Alemania arrojó en paracaídas cuatro toneladas de ayuda humanitaria en la Franja de Gaza. El día anterior, casi 200 toneladas de alimentos llegaron a la Franja de Gaza por barco desde Chipre. Estas acciones están respaldadas por socios occidentales y árabes.

La razón de la ayuda va más allá de simplemente ayudar a "familias palestinas inocentes".

Durante meses, los líderes occidentales han presionado a Israel para que ponga fin a sus esfuerzos de erradicar a los terroristas de Hamás y que permita que llegue más ayuda humanitaria a Gaza. El 3 de marzo, el papa Francisco pidió un "cese al fuego inmediato en Gaza y en toda la región, para que los rehenes puedan ser liberados inmediatamente y regresar con sus seres queridos que esperan ansiosos, y la población civil pueda tener acceso seguro a la ayuda humanitaria que necesita con urgencia".

El Papa añadió: "Me pregunto: ¿De verdad creen que así van a construir un mundo mejor? ¿De verdad creen que van a lograr la paz? Basta, por favor. Digamos todos: ¡Alto! Por favor, ¡alto!"

PT

El canciller alemán, Olaf Scholz, después de hablar el domingo en Jerusalén con el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, en una gran muestra de solidaridad, cuestionó los "altísimos costos" de la ofensiva israelí. Criticó el elevado número de víctimas civiles y la insuficiente ayuda que llega a Gaza. Todo ello, dijo, amenaza la paz duradera en la región.

Citando el supuesto fracaso de Israel, los líderes occidentales han puesto en marcha iniciativas para hacer llegar ayuda a Gaza.

Durante su viaje a Oriente Medio, Scholz también visitó Jordania, desde donde el ejército alemán comenzó a enviar ayuda humanitaria a Gaza el 16 de marzo.

Otra iniciativa se está coordinando a través de Chipre. Durante una visita a la isla el 8 de marzo, la Presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, declaró:

Estamos aquí porque los palestinos, y en particular los de Gaza, necesitan toda nuestra ayuda. La situación humanitaria en Gaza es terrible, con inocentes familias y niños palestinos desesperados por las necesidades básicas. Hoy nos enfrentamos a una catástrofe humanitaria en Gaza. Estamos al lado de los civiles inocentes de Palestina. Por eso Europa está financiando un gran esfuerzo de ayuda humanitaria para los palestinos, en Gaza y en la región.

El 10 de marzo, Scholz publicó en X: "La gran mayoría de palestinos e israelíes quieren la paz. Un paso hacia ella sería un cese al fuego que dure más tiempo, preferiblemente durante el Ramadán. Un cese al fuego que garantice que finalmente llegue mucha más ayuda a Gaza".

Pero sencillamente no es cierto que la "gran mayoría de los palestinos" quiera la paz con Israel. Ni tampoco es cierto que más ayuda vaya a traer esa paz.

En su discurso, von der Leyen señaló el supuesto objetivo de las iniciativas de la UE:

Por último, unas palabras sobre el día después. Estamos de acuerdo en que debemos empezar a prepararnos hoy, con una perspectiva viable. Y esta perspectiva sigue estando en la solución de dos Estados. Esto requiere una pausa humanitaria inmediata que lleve a un cese al fuego duradero. Está claro que no puede haber desplazamientos forzados de palestinos. Y no puede haber bloqueos de Gaza. Pero está igualmente claro que Gaza no puede ser un refugio seguro para los terroristas. Y que seguiremos pidiendo la liberación inmediata e incondicional de todos los rehenes en manos de Hamás. Europa seguirá contribuyendo a impulsar este horizonte político.

Alemania y la UE intentan ganarse el favor de israelíes y árabes. Ellos se presentan como intermediarios para una solución de dos Estados, pero esta "solución" tiene profundos defectos.

Una encuesta palestina realizada en Cisjordania en diciembre reveló que 3 de cada 4 palestinos apoyaban la masacre de Hamás del 7 de octubre. *Bild* comentó:

Por cierto, Cisjordania es la región que los alemanes consideran "moderada", en contraste con Gaza. Pues bien, el 75% de estos "moderados" apoyan el brutal asesinato de 1.200 judíos y el secuestro de cientos de rehenes.

Es sorprendente que todos los partidarios de un Estado palestino —incluyendo nuestro gobierno— no nos digan qué tipo de Estado sería en realidad. Porque la verdad es que un Estado palestino sería una dictadura terrorista islamista.

Una enorme proporción de la población civil palestina apoya a los islamistas de Hamás. Los terroristas son considerados héroes nacionales. Pósters con las imágenes de terroristas suicidas adornan las calles palestinas y son elogiados como modelos a seguir para los niños. Mientras que aproximadamente 1 de cada 5 habitantes de Israel es árabe, ni un solo judío podría vivir en un Estado palestino sin temor a ser secuestrado o asesinado en cualquier momento. Palestina estaría "libre de judíos".

¿Es éste realmente un proyecto que el gobierno federal considera digno de apoyo?

Sería una ingenuidad creer que Europa no está al tanto de esta realidad. Entonces, ¿por qué Alemania y la UE apoyan estas iniciativas? En su artículo [Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania](#), el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explica detalladamente por qué.

La UE ha hecho mucho más que proporcionar ayuda humanitaria a Gaza. Ha enviado buques de guerra al mar Rojo. Alemania y Los Países Bajos han desplegado tropas en Chipre listas para intervenir en el conflicto. Y como advirtió el Sr. Flurry, Alemania no está actuando de forma altruista: está buscando alcanzar objetivos muy antiguos. Otras actividades recientes confirman este análisis.

Observe lo que dijo von der Leyen sobre los envíos de ayuda: "Chipre siempre ha sido un puente entre Europa y Oriente Medio. Y gracias a la iniciativa Amalthea, hoy vuelve a demostrar este papel histórico".

Europa está reviviendo su "papel histórico" en Oriente Medio. Durante siglos ha buscado el control de la región, alegando que su dominio traería la paz.

En este esfuerzo, Europa siempre ha estado inspirada por la Iglesia católica y aliada con ella. El Sr. Flurry señaló:

¿Por qué está preocupada Alemania por Chipre? ¿Por qué está preocupado el Vaticano? ¿Por qué ambos han hecho declaraciones a favor de los judíos y, sin embargo, han tomado medidas que obviamente debilitan a los judíos y fortalecen a los musulmanes?

El Vaticano y Alemania están en el proceso de resucitar el poder del Sacro Imperio Romano, ¡y quieren gobernar Jerusalén! Este ha sido un poderoso deseo religioso de esa institución durante unos 1.500 años.

Hay que entender las medidas militares, diplomáticas e incluso humanitarias de Alemania en esta región en este contexto histórico porque está profetizado que la historia se repetirá. Lea el artículo del Sr. Flurry para saber más.